

# **P R E S S E I N F O R M A T I O N**

**Humanitas – Verein zur Direkthilfe bedürftiger Menschen e.V.**

**Gondelsheim, Januar 2006**

---

## **Vom Stockbett bis zu Zahnpasta - Humanitas hilft Kinderheim in Sri Lanka**

Auch ein Jahr nach der Flutkatastrophe in Südostasien benötigen weiterhin viele Betroffene die Unterstützung von Hilfsorganisationen. Dies zeigte auch der Besuch von Humanitas Vereinsvorstand Viktoria Brauch und ihrer Schwester Alexandra Brauch Anfang Januar 2006 in einem Kinderheim in Sri Lanka, welches auch schon unmittelbar nach der Katastrophe mit Spendengeldern des gemeinnützigen Vereins aus Gondelsheim unterstützt wurde.

Das Kinderheim Sri Jinananda Children Home in der Nähe von Colombo wird von dem Mönch Urumutte Sugathandana Thero geleitet und bietet mittlerweile 40 Jungen zwischen drei und zwölf Jahren ein neues Zuhause. „Bei dem Besuch des Kinderheims konnte ich mir selbst ein Bild machen, was die Kinder nun noch am dringendsten benötigen.“, so Brauch. Daraufhin organisierte Brauch vor Ort neben dem Kauf von fünfzehn Stockbetten mit Matratzen und Bettwäsche, Moskitonetze und Ventilatoren auch dringend benötigte Schul- und Schreibutensilien und Hygieneartikel wie Seife, Zahnbürsten und Zahnpasta. Auch die Lebensmittelvorräte des Waisenhauses wurden aufgefüllt. „Es war uns wichtig, mit dem Kauf auch die Wirtschaft vor Ort zu unterstützen. Daher wurden zum Beispiel die Stockbetten direkt vom ortsansässigen Schreiner gefertigt und auch alle anderen gespendeten Gegenstände in unmittelbarer Nähe des Kinderheims bezogen.“ erklärt Brauch. Bei dem Besuch wurden von Brauch und Heimleiter Urumutte auch bereits künftige Hilfsmaßnahmen für das Kinderheim erörtert: So soll zur Sicherheit der Kinder ein Fluss mit Krokodilen direkt neben dem Waisenhaus mit einem Zaun gesichert werden.

Humanitas wurde als Verein zur Direkthilfe bedürftiger Menschen unmittelbar nach der Flutkatastrophe in Südostasien ins Leben gerufen. Die Spendengelder gehen direkt und in vollem Umfang bedürftigen Menschen in Krisenregionen zu. Durch eine überwältigende Spendenbereitschaft konnte Humanitas bereits im vergangenen Jahr vielen Tsunamiopfern in Indien und Sri Lanka helfen. So wurden neben der Unterstützung des Waisenhauses in Sri Lanka in Indien Fischerboote gekauft und den Fischern damit die Möglichkeit gegeben wird, wieder selbständig zur Erwirtschaftung des Lebensunterhalts für ihre Familien und Dörfer sorgen zu können. Auch hier wird die Unterstützung der Humanitas immer nach dem Grundsatz „Hilfe zur Selbsthilfe“ gewährt.

Für den 17. Juni 2006 ist in der Gondelsheimer Heck-Mühle bereits wieder ein Mühlenfest zu Gunsten der Humanitas-Hilfsprojekte geplant. Geldspenden können nach wie vor auf das Spendenkonto Nr. 07 017 090 bei der Sparkasse Kraichgau (BLZ 663 500 36) überwiesen werden.

**Weitere Informationen:**

Humanitas – Verein zur Direkthilfe bedürftiger Menschen e.V.

Vereinsvorstand Viktoria Brauch, Mühlstr. 20, 75053 Gondelsheim

Mobil: 0172/7105767; Tel: 07252/5363-29; Fax: -20, E-mail: [humanitas@gmx.de](mailto:humanitas@gmx.de)